

波佐谷小学校だより

学校長 片桐 真二

2学期を終えるにあたって

運動会、校外学習、波小フェスティバル、松東地区小中合同の音楽鑑賞などたくさんの活動や学校行事、PTA 行事がありました。保護者、地域の皆さまには大変お世話になりました。子供たちはその度ごとに、波佐谷小学校への思いを持って臨んでいました。

3学期はあっという間に過ぎるように思いますが、子供たちの健やかな成長を期して保護者・地域の皆様と連携しながら進めていきたいと思ひます。



プルタブ62. 7kg
エコキャップ21. 6kg

〈1月の予定〉

- 4日(木) 仕事始め
- 8日(月・祝) 成人の日
- 9日(火) 3学期始業式、書き初めの会、3限後下校
- 10日(水) 給食開始 百人一首大会 図書返却完了
- 11日(木) 図書貸し出し開始
- 12日(金) 会計振替日、身体2計測、児童議会・委員会活動
- 15日(月) 安全点検
- 16日(火) みどり号
- 17日(水) 6年理科校外学習(サイエンスヒルズ) 給食後に下校
- 18日(木) 防犯ボランティア研修会(市民センター)防犯隊代表参加
- 19日(金) 5年理科校外学習(サイエンスヒルズ) 教室ワックスがけ
- 23日(火) なわとび集会 読書の日・ハートネットの日
- 24日(水) ～30日(火) 全国学校給食週間
- 25日(木) 6年薬物乱用防止教室
- 27日(土) 校歌お披露目の会(本校体育館) 10:00
- 30日(火) 教育活動説明・授業参観・子育て講座
学級懇談会・PTA学級委員会
- 31日(水) 全校集会・山びこ

〈2月の主な予定〉

- 2日(金) 5・6年 スキー教室(大倉岳高原スキー場)
- 8日(木) 松東みどり学園入学・転入学児童保護者説明会
- 14日(水) 給食後下校
- 27日(火) 6年生を送る会(2・3限)

1月27日(土) 10:00

「校歌お披露目の会」

詳細は後日お知らせします。

参加予定者は以下の通りです。

- ・統合3小学校の児童と教職員
- ・希望する保護者、地域の皆様
- ・市教委、作曲者(三国浩平氏)
- ・市立高校合唱部

1月30日(火)は、

ぜひ学校にお越しください。

本年度最後の参観日です。

●教育活動説明 12:50～

・今年度の報告

・閉校、統合に向むけて

●授業参観 13:15～

●子育て講座 14:10～

・小松警察署から講師を招き、我が子をネットトラブルから守る心得などについて教えていただきます。

●学級懇談会 15:20～

●PTA学級委員会 16:00～

小松市教育委員会「波佐谷小学校閉校式」挙行のお知らせ

3月24日(土) 9:30 波佐谷小体育館

1月に入りましたら文書にてご案内いたします。

朝の声かけ運動(4/24～11/20)

ありがとうございました

保護者の皆様、今年も朝の貴重な時間に子どもたちへの声かけに立っていただき、ありがとうございました。

校内百人一首大会 1月に開催

今学期の後半から、百人一首の暗唱をしています。本校で恒例の取組とあって、高学年ほど数多く暗唱でき、すらすら言えます。低学年も頑張っています。1月10日には、二十首だけを使って校内大会をします。ご家庭でも、覚えた歌を聞いてあげたりいっしょに百人一首をしたりすると楽しく意欲も高まると思ひます。

12/6 (水) なかよし集会 全学年

各学年から「しあわせの〇〇バケツ」の取組の紹介がありました。友だちの成長したところについて、たくさんの発見がありました。

「もうじゅう狩りに行こうよ」では、動物の名前の文字数で集まるゲームを学年入り交じて楽しみました。

最後に、プランターに球根を植えました。縦割りのグループで、仲よく協力して作業しました。



12/15 (金) おもちゃランド 2年生

2年生が一人一人で工夫をこらした楽しいゲームのお店がありました。「いんせきゲーム」「ガラポンおみくじ」「車大ジャンプ」です。「おもちゃはくぶつかん」のコーナーもありました。お客さんの中では6年生が一番長く滞在して楽しんだとか。



12/8 (金) 冬のお話会

図書ボランティアのみなさんによる今年3回目のお話会でした。楽しい手遊び「ねずみのもちつき」から始まり、とても盛り上がりました。ゲーム、スマホ、IT機器に囲まれた現代だからこそ、こんな遊びをもっとしてほしいと思いました。「ちからたろう」は、大型絵本を使って聞かせていただき、わかりやすくお話に引き込まれていました。



金野小、西尾小の図書ボランティアの方々が来校し、見学しました。

12/12 (火) ヤマメ合同学習会

14 (木) ヤマメの飼育開始 4年生

12日に波佐谷、金野、西尾、中海の各小学校が中海小学校に集まり、合同でヤマメについてのお話を聞きました。

14日には、「おおかわの会」と「県水産総合センター」の方が約200個のヤマメの卵を持ってきてくださいました。今年も、稚魚として放流できるようになるまでの数ヶ月間、飼育と観察をします。ふ化するのは冬休み明けになるようです。



12日の学習会

12/12 (火) 中学校授業体験 6年生(松東中にて)

初めのうちは、とても緊張していたようです。しかし、廣瀬教頭先生による楽しく気持ちに乗ってくる授業のおかげで上手に歌い、中学校の合唱や音楽のイメージも持つことができたようです。中学校生活の説明をしてくれる先輩を見て、不安から期待に変わったようです。



12/16 みどりの少年団 松東地区合同のブロック活動

金野、西尾の少年団と合同の活動です。もくもく工房で、間伐材を使った小物入れを作りました。きりや金づちを使い、夢中で作っていました。

これで、本年度の活動が終わり、18日に学校で解団式をしました。

